ザンビアダイアリー

こんなところに…!



日本人!!みなさんこんにちは!夢私は ラブガカ犬陸のザンピア共和国に来ています。7時間の時間差があります。日本のみんなが「さよなら!」と言って下校する頃、ザンビアでは朝を迎え「おはよう!」と言って登校している頃です。日本は萩ですね。 ザンビアは気温が30度ほどあり、しばらく 暑い台が続きそうです。

Zamquiz

ここでは、ずうビアに関するケイズを紹介していきます。答えは炎値のダイカリーで 繁美します。「知らないことを知ることはとっても楽しい!」そう思ってもらえたらうれ しいです。ぜひ、チャルンジしてみてくださいね!

Q. ザンビアの学校では朝何時に授業が始まるでしょう?

①遠くから強う字どももいるので9:00 ②みんなと同じくらいの8:30

③朝早い7:00

Zambiagram



このコーナーでは、ザンビアの様子がわかる写真を紹介していきます。みんなの身の間りと似ているところや違うところを探してみてくださいね!ちなみにこの写賞は一季担当している
クラスの字どもたちです。日本で言うところの5年生ですね。

Zamward

このコーチーでは、私の住む地域の人たちが語す言葉を紹介していきます。

Mwabokabuti (マボガブティ/よく寝られた?)

しっかりと従めましたかと相手を気遣う言葉を伝え、
立をするときは、満手の手のひらを望ね合わせたり、
膝を歩し曲げたりしながら伝えることで、相手を敬います。すれ違う人たちにはよく置をかけ、いつも養学を交わしています。
をずるときるときないます。すれ違う人たちにはよく置きない、いつも養学を交わしています。
をで、相手を敬います。すると、3回ぎゅっと握り合います。手をつないだままのときもあります。
がシビアでも、あいさつをとても大切にしています。

次回は、ザンビアの学校について紹介します。お楽しみに!

はっこう じゃいかかいがいきょうりょくたい おおさりあきひろ 発行: JICA海外協力隊 大澤明浩(2018年度1次隊/2018年7月~2020年7月/ザンピア共和国)